

Skaten

Sport und Bewegung in der Stadt. Mülheim bietet viele Möglichkeiten zur Bewegung auch außerhalb vom Vereinsleben mit Sportarten wie Fußball, Tennis oder Kampfsport.

Parcour

Die Trendsportarten der großen Städte wie Parcour oder Skaten bieten die Möglichkeit jeden Tag und zu jeder Uhrzeit sein eigenes Ding zu machen, kreativ und selbstständig neue Moves zu lernen und die Stadt mit all seinen Orten und Möglichkeiten zu nutzen. Und das alles



seinen Orten und Möglichkeiten zu nutzen. Und das alles allein oder mit Freunden.



BMX

Die verschiedenen Urbanen Sportarten wollen wir gemeinsam kennenlernen und ausprobieren. Wir nutzen die Stadt selbst und Plätze wie den Sportpark Styrum und die Skateanlage am Südbad.

Longboard

Damit ihr keine eigenen Skateboards, Longboards, BMX-Bikes oder andere Ausrüstung selbst mitbringen müsst, findet dieses Projekt in Kooperation mit dem Mülheimer Sportservice, die das Material, sowie für den einen oder anderen Programmpunkt Trainer stellen werden.



Daher wird auch ein Teilnehmerbeitrag von 20€ fällig.

Ich freue mich auf eure Anmeldungen!

Eric Eisenblätter